
 

  
  

  18.04.2014 | ГРУППА КОМПАНИЙ «ВОЛГА-ДНЕПР» ОТМЕТИЛА
10-ЛЕТИЕ "ЭЙРБРИДЖКАРГО" С ЗАКАЗЧИКАМИ И ПАРТНЕРАМИ
США  

    8 апреля в Чикаго ГрК «Волга-Днепр» отметила с заказчиками и партнерами 22 года
успешного развития Группы на американском рынке и 10-летие авиакомпании
«ЭйрБриджКарго». Торжественный прием состоялся в Музее естественной истории им. Фильда.
 

  

Мероприятие позволило не только поблагодарить заказчиков за многолетнее сотрудничество с
ГрК "Волга-Днепр", но и обменяться мнениями с крупнейшими игроками рынка по дальнейшему
развитию рынков Северной и Южной Америки, а также получить оценку деятельности Группы.



 

Рынок США всегда был приоритетным для ГрК «Волга-Днепр». Свою деятельность на
американском рынке Группа компаний начала еще в 1991 году и сейчас, 22 года спустя, бренд 
«Волга-Днепр» не только широко известен в отрасли, но и является лидирующим в сфере
перевозок уникальных и негабаритных грузов. За этот значительный период времени Группа
компаний «Волга-Днепр» стала надежным партнером ключевых для мировой экономики
индустрий, предлагая эффективные комплексные логистические решения.

 

Авиакомпания «ЭйрБриджКарго» (АВС) начала осуществлять регулярные полеты в США три года
назад с выполнения двух еженедельных рейсов в Чикаго. Сегодня АВС осуществляет уже пять
регулярных рейсов в неделю на грузовых самолетах нового поколения - Боинг 747-8F. Помимо
этого, в апреле 2014 года авиакомпания открыла новое направление – Даллас, предоставив,
таким образом, заказчикам прямое авиагрузовое сообщение из Техаса в Россию и Европу.

 

«АВС по-прежнему является достаточно молодой авиакомпаний на американском рынке, но мы
стремительно переходим в «высшую лигу». Направление в/из Чикаго стабильно показывало
отличные результаты в течение последних трех лет. В апреле этого года мы добавили Даллас к
своей маршрутной сети, и мне радостно сообщить вам, что первый же рейс был выполнен с полной
загрузкой. Я хочу поблагодарить наших заказчиков за поддержку и веру в АВС», - сказал Денис
Ильин, исполнительный президент «ЭйрБриджКарго» в своем обращении к заказчикам во время
праздничного мероприятия в Чикаго.

 

Добавление США к маршрутной сети авиакомпании стало важным шагом на пути становления АВС
как международной авиакомпании. Благодаря постоянной поддержке со стороны заказчиков в
2013 году тоннаж АВС в/из США вырос на 12% и 4% соответственно.

 

Денис Глизнуца, вице-президент по развитию авиакомпании «Волга-Днепр», сказал: «США
является стратегически важным рынком для бизнеса на АН-124 и Ил-76, и на этом рынке мы
традиционно ощущаем сильную поддержку со стороны заказчиков. За 22 года деятельности в
США мы смогли подтвердить наши возможности по предоставлению надежных транспортных и
логистических решений для перевозки негабаритных и уникальных грузов. Мы гордимся
партнерскими отношениями, которые нам удалось установить, и развитие «ЭйрБриджКарго»
укрепит позиции Группы компаний «Волга-Днепр» на американском рынке и расширит
существующие возможности по предоставлению наиболее эффективных логистических решений
для каждого заказчика».
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